



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

Instalar Linux en un sistema de ficheros raíz RAID (14008 lectures)

Per **Pablo Iranzo Gómez**, [iranzop](http://Alufis35.uv.es/~iranzo/) (<http://Alufis35.uv.es/~iranzo/>)

Creado el 27/02/2005 19:24 modificado el 27/02/2005 19:24

En este artículo explico cómo conseguir que el sistema operativo arranque desde un sistema RAID, ya sea convirtiéndolo en vivo tras la instalación, o bien los pasos necesarios para instalarlo.

La noticia en [Linux: Instalar el sistema de ficheros raíz sobre RAID^{\(1\)}](#)

En la noticia del enlace se explican los niveles RAID, cómo definir el raidtab, re-creación del initrd, etc.

Se comenta también las tres formas de instalación: con el nuevo d-i, instalación manual (desde una knoppix por ejemplo) y migración en vivo de un sistema en ejecución

Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://alufis35.uv.es/spip/article82.html>

E-mail del autor: Pablo.Iranzo _ARROBA_ gmail.com

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=2155>